

**COMMUNE DE VERNIER**

Question écrite

au sens des articles 47 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier

**Comment un exécutif incapable d'organiser correctement la distribution de la soupe traditionnelle du 1<sup>er</sup> août peut-il prétendre gérer la 2<sup>ème</sup> plus grande Ville du Canton ?**

Lors des célébrations de la Fête nationale organisées par la commune, des réclamations nous ont été rapportées en cascade par de nombreux concitoyens qui se sont senti offusqués d'avoir été privés du fameux bol de soupe traditionnelle du 1<sup>er</sup> août. Une lacune organisationnelle imputable au Conseil administratif sans doute trop affairé à préparer leur propre départ en vacances, plutôt que de se préoccuper du respect de nos traditions qui sont parties intégrantes du bien-être de nos concitoyens.

On savait déjà l'exécutif communal peu enclin sur la chose patriotique, avec le bannissement du drapeau suisse sur les affiches de la Fête nationale, on le découvre tout aussi veule sur les questions de traditions et d'organisation festive. En effet, après seulement 30 minutes du début des festivités, les 250 bols de soupe prévus pour réjouir les palais d'une Ville qui dénombre plus de 37'000 habitants, étaient engloutis, laissant des centaines de personnes au dépourvu avec une frustration légitime.

Malgré sa majorité confortable pour gouverner Vernier, nous remarquons que le groupe PS-PLR-VERTS est complètement à la ramasse dès lors qu'il s'agit d'organiser même les événements les plus simples et qui sont aussi ceux qui sont les plus populaires, comme le 1<sup>er</sup> août. Nous regrettons de voir que l'absence totale de fibre patriotique chez les membres du Conseil administratif les auront conduit cette année à tout faire véritablement pour nous gâcher la fête.

Ne souhaitant absolument pas revoir un tel incident se reproduire à l'avenir,

Ma question au Conseil administratif est donc la suivante :

- Est-ce que l'exécutif de la Ville de Vernier se tient prêt à combler ses lacunes dans l'organisation de la distribution du bol de soupe du 1<sup>er</sup> août l'année prochaine, en augmentant les rations et éventuellement en la distribuant gratuitement en réparation de ses erreurs passées ?

Pour le groupe MCG  
Thierry CERUTTI